



 Pièces
 2 Pièces

 Superficie
 50 m²

 Référence
 86470546

 Prix
 489 000 €

Nice Appartement à vendre (06000)

MAISONS & APPARTEMENTS

Dans l'un des quartiers les plus recherchés de Nice, au cœur d'une résidence de standing parfaitement entretenue et dotée d'un patio intérieur, découvrez un appartement entièrement rénové avec des prestations haut de gamme. Ce grand deux-pièces de 50,42 m² loi Carrez offre une atmosphère unique, presque suspendue, ouvrant sur un jardin d'environ 50 m² ainsi qu'un balcon-terrasse exposé au sud-ouest, baignant l'ensemble de l'appartement d'une belle luminosité. Le séjour accueille une cuisine aménagée et équipée, et bénéficie d'une vue dégagée sur la ville et un aperçu mer latéral. La chambre, ...

In one of the most sought-after areas of Nice, within a well-maintained residence featuring an interior patio, discover this beautifully renovated apartment offering high-end finishes. This spacious one-bedroom apartment, with a surface area of 50.42 m² (Carrez Law), provides a unique, almost suspended atmosphere. It opens onto a private garden of approximately 50 m² as well as a south-west facing balcony-terrace, bathing the entire property in natural light. The living room includes a fully fitted and equipped kitchen and enjoys an open view over the city with a lateral sea glimpse. The ...

TERRAZZO.IMMO

10 quai Papacino - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





